



## Text online shop EN

The revolutionary tubeless system milKit makes installation and maintenance of tubeless tires quick and easy:

- Measure and refill sealant without having to release the air from the tire
- Valves don't get clogged by sealant anymore
- Install tire dry, add sealant later – no more mess

The high-quality and lightweight Aluminum valves that don't get clogged by sealant anymore are made in Europe, include many smart details and are beautifully designed.

milKit valves come in three lengths (35, 55 and 75 mm) and work with all common rims (road, gravel and MTB).

Contents milKit compact:

- 2x milKit Aluminum tubeless valve
- 1x Measuring and refilling syringe
- 1x Needle
- 1x Flexible connector with sealant regulator
- 1x Valve core tool
- 1x User manual

Contents milKit valve pack:

- 2x milKit Aluminum tubeless valve
- 1x Valve core tool
- 1x Info booklet

## Text Online-Shop DE

Das revolutionäre Tubeless-Ventil-System milKit macht die Installation und den Unterhalt von Tubeless-Reifen schnell und einfach:

- Messen und Nachfüllen der Dichtmilch, ohne die Luft aus dem Reifen abzulassen
- Reifen trocken installieren bis er sitzt, erst dann Dichtmilch einfüllen – keine Sauerei mehr
- Geschlossene Gummiklappen unten am Ventil verhindern das Verstopfen der Ventile durch Dichtmilch

Das in der Schweiz und Italien gefertigte Produkt überzeugt durch die hochwertigen und leichten Aluminium-Ventile und das edle Design mit vielen smarten Details.

Die Ventile passen in alle gängigen Felgen, inkl. Road-, Gravel- und MTB-Tubeless.

Lieferumfang milKit compact:

- 2x milKit Alu-Tubeless-Ventil
- 1x Mess- und Nachfüllspritze
- 1x Nadel für Dichtmilch
- 1x Flexibler Verbindungsschlauch mit Absperrhahn
- 1x Ventilherz-Tool
- 1x Bedienungsanleitung

Lieferumfang milKit valve pack:

- 2x milKit Alu-Tubeless-Ventil
- 1x Ventilherz-Tool
- 1x Info-Booklet

milKit compact und milKit valve pack sind in den Ventillängen 35mm, 55mm und 75mm erhältlich.

## Pictures



More pictures in high resolution: [www.milKit.bike/media](http://www.milKit.bike/media)